

Kinder, wie die Zeit vergeht...

Nach vielen Vorbereitungen fand Ende Februar endlich unser lang ersehntes Faschingsfest statt. Im Nilpferdraum hatten wir als Thema: „Die kleine Hexe“ von Ottfried Preußler. Man konnte den Hexenberg oder den Kaufmannsladen besuchen, einen Zaubertrank brauen und im Haus der kleinen Hexe spielen. Außerdem gab es eine Besenrennstrecke, um die eigenen Flugkünste zu testen. Wir hatten also ziemlich viel Spaß!!!



Nach einer kurzen Krankheitswelle, zog dann auch der Frühling bei uns ein und Ostern stand vor der Tür. Die Nilpferde waren fleißig und haben aus Ton-, Architekten- und Drachenpapier Ostereier für die Fenster gebastelt. Das war ganz schön knifflig! Es musste geschnitten, geprickelt, gerissen und geklebt werden, da war Geduld gefragt... aber es ist natürlich allen gelungen.



Frohe Ostern!!
Wünschen die Nilpferde

